

Fecha: 16-08-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: El graffiti, como obra de arte, se exhibe hasta fin de mes en Coquimbo;1]

Pág. : 18

Cm2: 315,5

VPE: \$ 631.083

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# El graffiti, como obra de arte, se exhibe hasta fin de mes en Coquimbo

“De la calle a la Galería” se llama la exposición inaugurada recientemente en Casa de las Artes del Barrio Inglés y que muestra el recorrido que ha tenido el artista Iván Jorquera en la expresión del graffiti, donde fusiona la espontaneidad con la sofisticación de los estilos clásicos.

La muestra se enmarca dentro del Programa Artes Visuales Casa de las Artes 2024 y durante su apertura a público se realizó en vivo el podcast llamado Por qué estás aquí? de estudiantes y docentes de la Escuela de Diseño de la Universidad de la Serena y al cierre, se presentó DJ Tomado.

Durante la ceremonia inaugural, Iván Jorquera agradeció la oportunidad de exponer en el Barrio Inglés. “Agradezco a quienes comparten conmigo este momento al que no le había tomado tanto el peso que tiene porque cuando comencé a ele-



gir las obras que iba a exponer me di cuenta que hay trabajos que han marcado partes importantes dentro de mi vida. Al principio está todo lo inspirado en el graffiti, que es de donde yo vengo, más experimental, y luego en la universidad conocí mi segunda herramienta más importante en la vida que es el diseño, gracias al cual utilizo un método para poder lograr lo que quiero hacer”.

La exposición estará abierta a público hasta el 30 de agosto en Casa de las Artes Barrio Inglés (Aldunate 699) de lunes a viernes entre las 09:00 y las 17:00 horas. Esta exhibición es un nuevo ejemplo del trabajo que lleva adelante el Departamento de Cultura de la Municipalidad de Coquimbo tendiente a apoyar a los artistas locales, abriendo puertas y espacios para que puedan dar a conocer sus trabajos.